

BULLETIN DE PARIS NO. 12/21

Date: 7 novembre 2012

Date Effective: 1^{er} janvier 2013

CALENDRIER DES JOURS OUVRABLES EN 2013

Sommaire:

Ce Bulletin annonce le calendrier de négociation du marché des produits dérivés de Paris en 2013.

1. En 2013, le marché des produits dérivés de Paris sera ouvert à la négociation du lundi au vendredi à l'exception des jours suivants:
 - Mardi 1er janvier 2013 (Jour de l'An)
 - Vendredi 29 mars 2013 (Vendredi Saint)
 - Lundi 1er avril 2013 (Lundi de Pâques)
 - Mercredi 1er mai 2013 (Fête du travail)
 - Mercredi 25 décembre 2013 (Jour de Noël)
 - Jeudi 26 décembre 2013
2. Le mardi 24 décembre 2013 et le mardi 31 décembre 2013, les horaires de négociation seront alignés sur ceux des marchés sous-jacents et, si besoin, des marchés correspondants. Lors de ces journées, la Bourse commencera à fermer ses contrats dérivés à partir de 13:00 CET (12:00 GMT).
3. Il ne sera pas possible d'exercer d'options les jours où ces options ne sont pas négociables. Toute demande d'exercice reçue ces jours-là sera considérée comme non valide.
4. Une information plus détaillée sur les jours et les horaires de négociation des contrats dérivés de Paris sera publiée en temps utile sur le site Internet de NYSE Euronext à l'adresse suivante : ([www.nyx.com/NYSE Liffe holidays](http://www.nyx.com/NYSE_Liffe_holidays)). De plus, cette page Internet sera actualisée périodiquement.

Pour toute question concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre Account Manager.

PARIS NOTICE NO. 12/21

Issue Date: 7 November 2012

Effective Date: 1 January 2013

TRADING DAYS IN 2013

Executive Summary

This Notice announces the trading days for the Paris market in 2013.

1. The Paris market will be open on Monday to Friday throughout 2013 except on the following days:
 - Tuesday 1 January 2013 (New Year's Day)
 - Friday 29 March 2013 (Good Friday)
 - Monday 1 April 2013 (Easter Monday)
 - Wednesday 1 May 2013 (Labour Day)
 - Wednesday 25 December 2013 (Christmas Day)
 - Thursday 26 December 2013 (Boxing Day)
2. On Tuesday 24 December 2013 and Tuesday 31 December 2013, trading hours will be aligned with those of underlying and, where appropriate, related markets. On these days the Exchange will commence the closing of its derivatives contracts from midday GMT (1.00 pm CET).
3. Options shall not be capable of being exercised on days on which such options are not available for trading/reporting. Any Exercise Notice given on such days in respect of such options shall be invalid.
4. Precise details of the trading hours and associated information in relation to all Paris derivative contracts will be published in due course on the NYSE Euronext website ([www.nyx.com/NYSE Liffe holidays](http://www.nyx.com/NYSE_Liffe_holidays)). Moreover, that web page will be updated as further information becomes available.

For further information in relation to this Notice, Members should contact their Account Manager.